

Entrevista / Alfonso Ramírez Cuellar (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Vamos a constituir una nueva agencia antimonopólica, se fusiona la parte que tiene que ver con competencia en materia de telecomunicaciones con todo lo que implica el organismo denominado ‘Comisión federal de Competencia’ y al igual que muchos otros países, ahora ya todos los mercados de bienes y servicios, en materia de competencia, quedan integrados en un organismo independiente, público, descentralizado y de esta manera vamos a garantizar, no solamente el cumplimiento del artículo 28 de la Constitución sino medidas más profundas en materia de multas, plazos, temas de investigación mucho más ágiles porque el objetivo es la protección del consumidor y del usuario por el nivel tan grande de concentración que tenemos en el mercado de telecomunicaciones, telefonía.

Creo que este paso que estamos dando, nos va a ayudar muchísimo a garantizar mejores niveles de competencia”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xlrD3jKwNz_EaFUB?e=s4am4c